

## Das Shotokan Dan-Projekt 2014:



Am Samstag den 29.11.2014 fand die Prüfung zum vierten Dan-Projekt statt. Diesem Termin sind 3 Samstagstermine zu je 4 Stunden vorausgegangen, bei denen es darum ging das jeweilige Prüfungsprogramm detailliert zu üben. In den anschliessenden Abschlussgesprächen haben Bernd Drechsler und Udo Bopprè jedem Prüfling noch Tipps mit auf dem Weg gegeben worauf bei der Prüfungsvorbereitung im Dojo noch verstärkt zu achten ist.

Die Prüfung selbst ging gegen 13:00 Uhr los. Bei diesmal nur 6 Prüflingen wurde jeder Teilnehmer(in) einzeln zum ersten Teil (Kihon) hereingerufen. Zuerst waren die Prüflinge für den 1. Dan dran. Danach diejenigen für den 2.Dan und dann für den 4. Dan. So hatte jeder Teilnehmer etwas Zeit durchzuatmen und sich auf den nächsten Prüfungsabschnitt vorzubereiten.

Nach dem Kihon ging es weiter mit der Tokui-Kata mit der dazugehörigen Bunkai. Gleich im Anschluß legten die Prüfer noch die Shitei Kata fest.

Anschliessend erfolgte dann mit dem Jiyu-Ippon-Kumite und Jiyu Kumite der letzte Teil der Prüfung. Bei diesem Prüfungsabschnitt haben alle Prüfungsteilnehmer noch einmal alles gegeben.

Am Ende zeigten sich Bernd Drechsler und Udo Bopprè sehr zufrieden mit den gezeigten Leistungen und überreichten den abgekämpften aber glücklichen Teilnehmern um 16:00 Uhr die Diplome.

Ich selbst kann das alljährlich stattfindende Dan-Projekt jedem ans Herz legen! Eine sorgfältig durchdachte Vorbereitung mit excellenten Prüfern.

### Die erfolgreichen Dan-Prüflinge:

<b>1. Dan:</b>	Marion Schröder Carina Huber Markus Klöditz	SKD Heilbronn Bushido Bühl VT Böhl
<b>2. Dan</b>	Susanne Berger Sabine Werner	Bushido Bühl Bushido Bühl
<b>4. Dan</b>	Klajdi Kordhishti	Uni Tübingen